
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 105 / 2018
  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de expediente ao Secretário de Educação, Guerino Perius, solicitando algumas informações
sobre o Plano Municipal de Educação aprovado pelos Vereadores da Legislatura anterior:
1 – Quem é a equipe de monitoramento do Plano Municipal de Educação?
2 – Quando se reúnem?
3 – As reuniões são registradas?
4 – Quais metas estão cumpridas, ou em andamento, pela atual administração, tendo em vista que a
administração anterior cumpriu a meta n. 01?
5 – Quando será instituído em Chapadão do Sul “O Fórum Permanente da Educação Municipal” –
previsto pelo PME?
6 – Quais os avanços para a valorização do Profissional de Educação?
7 – META 13 - Quais as perspectivas do cumprimento dessa meta?
8 – META 19 – Qual a previsão para iniciar o processo de gestão democracia nas escolas
municipais?
META 5 – ALFABETIZAÇÂO
Alfabetizar todas as crianças, no máximo, até o final do 3º (terceiro) ano do ensino fundamental.
Nestes termos solicito a divulgação dos últimos resultados da Avaliação ANA.
 
JUSTIFICATIVA
As informações acima solicitadas objetivam propiciar a esta Casa de Leis o pleno conhecimento
sobre este assunto.
Advirto, por oportuno, que não sendo atendido o requerimento no prazo legal, será encaminhado
cópia ao Ministério Público local para as devidas providências, haja vista a sonegação de
informações solicitadas através do Ofício nº 25/2017 de autoria deste Vereador, (segue anexo).

Sala das Sessões, 26 de Fevereiro de 2018

Professor Cicero
Vereador(a) - MDB

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1519748345


